



INFORME MENSUAL

DE ACTIVIDADES DE NOVIEBRE





MIERCOLES 01 DE NOVIEMBRE	 Continuamos con la elaboración del alebrije. Terminamos de pintar a la catrina gigante. Por la tarde le pegamos el papel que será el cabello de la catrina. Con el apoyo de algunos compañeros se colocó la catrina en la base, así como también se acomodó el alebrije a un costado de la catrina.
JUEVES 02 DE NOVIEMBRE	 Le pintamos las alas al alebrije ya instalado en la explanada de la presidencia municipal. Le colocamos la falda en la posición que habíamos establecido en la planeación. En los sobres que se dará el recurso para las premiaciones y a las instituciones que participaron en la exposición, le escribimos una frase con referencia al día de muertos. Por la tarde asistimos a los arcos, donde participamos con las autoridades en el desfile de Día de Muertos 2023. Apoyamos en la sonorización en el festival de Día de Muertos 2023, el cual se llevó a cabo en la explanada de la presidencia municipal.
VIERNES 03 DE NOVIEBRE	 Recogimos todo el material que se utilizó en el Festival de Día de Muertos.





LUNES 06 DE NOVIEMBRE	 Asistimos a la ciudad de Tepic a la presentación del proyecto ALTO AL ABUSO DE NIÑAS Y NIÑOS en Nayarit. Presentado por la directora del DIF estatal al doc. Beatriz de Navarro. Trabajo en la oficina. Asistimos a la escuela Primaria Federal "AMADO NERVO", al festival de día de muertos en la comunidad de Amado Nervo.
MARTES 07 DE NOVIEMBRE	Se realizaron trabajos en la oficina con algunos pendientes.
MIERCOLES 08 DE NOVIEMBRE	Visitamos la comunidad de Guásimas, dándole continuidad al taller de Salud Mental y Prevención.
JUEVES 09 DE NOVIEMBRE	Se realizaron trabajos en la oficina con documentos pendientes.
VIERNES 10 DE NOVIEMBRE	Realizamos trabajos de oficina.





LUNES 13 DE NOVIEMBRE	Continuamos con los talleres.
MARTES 14 DE NOVIEMBRE	 Acompañamos a los alumnos, maestros y padres de familia del Jardín de niños Rey Nayar, a un tour por la presidencia, la plaza Benito Juárez, la plaza de los Terebintos, la casa de los Saucedas, el museo comunitario y la plaza de los Mártires.
MIEDCOLES 45 DE	Realizamos trabajo de oficina.
MIERCOLES 15 DE NOVIEMBRE	 Asistimos a una brigada de salud que se llevó a cabo en los portales de la presidencia municipal.
	Realizamos trabajo de oficina.
JUEVES 16 DE NOVIEMBRE	Realizamos trabajo de oficina.
	 Por la tarde asistimos al evento de señorita técnica de Amado Nervo.
VIERNES 17 DE NOVIEMBRE	 Con el apoyo de mi compañera Thania Arcadia, quitamos los ojos de dios que estaban colgados en los portales, los cuales fueron parte de la decoración de las fiestas patrias 2023. Asistimos al auditorio donde se convocó al personal de confianza, donde se nos dio a conocer las
	comisiones para el 20 de noviembre.





LUNES 20 DE NOVIEMBRE	 Asistimos a las actividades programadas para el festejo del 114 aniversario de la Revolución Mexicana del 20 de noviembre.
MARTES 21 DE NOVIEMBRE	 Realizamos trabajos de oficina. Resguardamos los porta cuadros que se utilizaron en la conmemoración de nuestros héroes revolucionarios.
MIERCOLES 22 DE NOVIEMBRE	 Continuando con la Feria de la Salud y Prevención, asistimos a la Escuela Primaria Revolución, donde impartimos el taller de Educación en la Familia a los grupos de tercer grado, los niños estuvieron muy participativo en dicha actividad.
JUEVES 23 DE NOVIEMBRE	 Continuando con la Feria de la Salud y Prevención, asistimos a la Escuela Primaria Benito Juárez de la Comunidad de las Guásimas, donde impartimos el taller de Educación en la Familia a los padres de familia, las madres de familia estuvieron muy participativas en dicha actividad. Asistimos al informe de actividades del Síndico Municipal, el cual se llevó a cabo en el Auditorio de la Presidencia Municipal
VIERNES 24 DE NOVIEMBRE	Realizamos trabajo de oficina.





LUNES 27 DE NOVIEMBRE	 Continuando con la Feria de la Salud y Prevención, asistimos a la Escuela Primaria Cuauhtémoc de la comunidad de Milpillas Bajas, donde impartimos el taller de Educación en la Familia a los grupos de cuarto, quinto y sexto grado, los niños estuvieron muy participativo en dicha actividad.
MARTES 28 DE NOVIEMBRE	 Continuando con la Feria de la Salud y Prevención, asistimos a la Escuela Secundaria Técnica No.10 Mateo Castellón Pérez, donde impartimos el taller de Educación en la Familia a los grupos de primero A y B, los alumnos estuvieron muy participativo en dicha actividad.
MIERCOLES 29 DE NOVIEMBRE	 Continuando con la Feria de la Salud y Prevención, asistimos a la Escuela Primaria 20 de Noviembre de la comunidad de Tequilita, donde impartimos el taller Educación en la Familia a los grupos de cuarto y quinto grado, los alumnos estuvieron muy participativo en dicha actividad.
JUEVES 30 DE NOVIEMBRE	 Continuando con la Feria de la Salud y Prevención, asistimos a la Escuela Primaria Miguel Hidalgo de la comunidad de Cuastecomate, donde impartimos el taller de Educación en la Familia a los grupos de cuarto, quinto y sexto grado, los alumnos estuvieron muy participativo en dicha actividad.





EVIDENCIAS FOTOGRÁFICA.















